



～いめコーチから～

小泉保育園・北部こども園のみんな、サッカー教室は楽しかったかな？
コーチはみんなと楽しくボール遊びが出来て、とても楽しかったよ!(^_^)！
たくさんボールと遊べてよかったです！

これからも元気いっぱい、お兄さん・お姉さんでいてね(*^_^*)



～かおり先生から～

はじめてのサッカー教室にちょっぴり緊張していた子ども達ですが、いざ
始まると「楽しい～！」と元気いっぱい体を動かしていました。
難しいことにも一生懸命に取り組む姿や、できたとき、シュートを決めたた
きの笑顔が印象的でした。
コーチとのやり取りも楽しく、みんなサッカーが大好きになったようです。
これからも、このようなスポーツを通して学ぶ機会を大切にしていきたい
です。
ありがとうございました。

～なみこ先生から～

サッカー教室を楽しみにしていた子、初めてで少し不安な子と様々な思
いで参加した子ども達でしたが、遊びからサッカーに繋がり、みんなが夢
中でボールを追いかけ楽しむ姿が見られました。
「走る・蹴る」だけでなく、考えながら体を動かす楽しさを体験することが
でき、今後の保育園での活動の中でもチャレンジしていきたい
と思います。
ご指導、ありがとうございました。



キッズ巡回サッカー教室開催にご協力頂きましてありがとうございます。サッカーは自分自身で考え行動するスポーツです。
体全部を使ってするサッカーの楽しさを、たくさんの子供達に伝えることが出来、感謝しております。
YFAでは、VF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、これからも体を動かすことの爽快さやスポーツの素晴
らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を子ども達の為に全力で提供していきます。今後とも宜しくお願い致します。
一般社団法人山梨県サッカー協会